
様式第１号（第９条関係） 

 

議会意見交換会実施報告書 

 

開 催 日 時  平成２６年１１月１４日（金） １９時３０分～ 

開 催 場 所   長浜市役所 湖北支所 

参 加 市 民 数   ３８人 

出 席 議 員 

班長   竹本直隆議長 

記録者  山﨑正直議員 

報告者  柴田清行議員 柴田光男議員 中川勇議員 

     西邑定幸議員 吉田 豊議員 浅見信夫議員 

出席議員 藤井繁議員 中川リョウ議員 鬼頭明男議員 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

意見交換会 

 ＜司会＞浅見信夫議員 

◇開会挨拶 竹本直隆議長 

◇自己紹介 各議員 

◇第１部議会報告 

 ＊平成 25年度決算概要の報告  柴田清行議員 

 ＊各常任委員会からの審査報告 

   ・総務教育常任委員会  柴田光男議員 

   ・健康福祉常任委員会  中川勇議員 

   ・産業建設常任委員会  西邑定幸議員 

 ＊質疑応答  （内容については別紙） 

◇第 2部テーマに基づく意見交換会 

 ＊説明 「豪雨に伴う水害対策」 吉田豊議員 

 ＊意見交換  （内容については別紙） 

◇その他 

 ＊説明 「議員報酬・政務活動費」 吉田豊議員 

 ＊意見交換  （内容については別紙） 

◇閉会挨拶 藤井繁議員 

要望・提言等 ※別紙 

その他特記事項 なし 

 



第 3回市民との意見交換会 

11月 14日（金）長浜市役所湖北支所会場 

 

質疑応答・意見交換の内容 

第 1部 

意見１； 学校に設置されている防犯カメラが夜はうまく映らないようなので、感度のい

いカメラや防犯灯を設置してほしい。 

回答 1； 防犯カメラの必要性は高いと認識しています。今後協議して当局に話を進めて

いきます。 

 

意見 2； ①各事業の決算額のうち国や県がどれくらい負担しているかを提示してもらえ

るとわかりやすい。②市の負債残高は 515億円ということだが、これは一般会計

だけのものであって、特別会計を含めたものを教えてほしい。 

回答 2； ①今後は、いろいろな資料の中で示していきます。②特別会計・企業会計をす

べて合わせると 1,194億円になります。 

 

意見 3； 企業会計の病院事業に出している金額の内訳を聞かせてほしい。 

回答 3； 一般会計より長浜病院に 5億 7000万円、湖北病院に 3億円、資本的収支とし

て長浜病院に 5億円、湖北病院に 5900万円支出しています。 

 

第 2部 

意見 4； 河川の水害について、赤川は危険度がＣランクで改修が後回しにされている。

地元では危険度が高いと思うので、すぐに対策を打ってもらえるようランクを上

げてもらえないか。 

回答 4； 赤川は一級河川なので希望にそえるよう県に働きかけていきます。また、丹生

ダムの件もあり、いまだに県は湖北の河川整備計画を発表していません。このこ

とも合わせて要望していきます。 

 

意見 5； 丹生ダムについては市の考えと県の考えが一致せず、流域河川の治水も進まな

い。なんとかしてほしい。 

回答 5； 今後とも重要課題として県に要望していきます。 

 

その他 

意見 6； 空き家対策に苦慮しているところであるが、街から古民家を求めて入居する者



の中に自治会活動に全く参加しない者がおり困っている。そういう人たちの自治

会加入率はどれくらいなのか、また市として自治会加入を推進してほしい。 

回答 6； 自治会加入率は調査していないのでわかりません。自治会加入は任意であるの

で強制するのは難しいが、何らかの方策を検討していきたいと思います。 

 

質問 7； 大きな水害が起こってからではおそいので、湖北の河川の治水を国と県と市が

連携して進めていってほしい。 

回答 7； 議会として引き続きしっかりと取り組んでいきます。 

 

 


